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Botucatu, 08 de Novembro de 2021. 

Ilmos. (as) Senhores (as) 

ALESSANDRA LUCCHESI e LELO PAGANI 

Vereadores (as) da Câmara Municipal de Botucatu/SP 

 

       LUIZ GUILHERME SILVA, 

Secretário Municipal de Habitação e Urbanismo da Prefeitura Municipal de Botucatu, vem, 

perante Vossa Excelência, em resposta ao Requerimento nº 821, aprovado na Sessão 

Ordinária de 25/10/2021, de autoria dos (as) nobres vereadores (as) ALESSANDRA 

LUCCHES e LELO PAGANI, através do qual solicitam: “possibilidade de fornecerem 

informações sobre o processo em andamento, etapas vencidas e previstas referentes a 

construção e implantação de unidade da “Fazenda Esperança” no município de Botucatu 

que oferta um programa de recuperação com processos pedagógicos que elevam a 

autoestima e resgatam a dignidade dos seus acolhidos atendendo dependentes químicos 

para tratamento.”, esclarece o que segue: 

 

 Conforme solicitam os (as) nobres vereadores (as), segue resposta: 

 De fato, a “Fazenda da Esperança” será de relevada importância para o município 

de Botucatu. A obra foi conveniada pelo Governo do Estado de São Paulo, através do 

Fundo Social do Estado, o qual libera recursos para financiamento de sua construção. A 

Prefeitura Municipal de Botucatu licitou o objeto no segundo semestre do ano de 2019, e 

forneceu a empresa vencedora do certame a Autorização de Início de Obra em Outubro do 

mesmo ano corrente. A conclusão estava prevista para 12 meses após o início da obra. 

Com problemas no repasse de verba pelo Fundo Social do Estado, a Construtora 

responsável pela obra que ficou prejudicada pela falta de pagamento nas medições, optou 

pela paralisação dos serviços. Foi realizado aproximadamente 37,5% do objeto. Desde 

então, o município vem concentrando esforços junto ao Governo de Estado para liberação 

das verbas faltantes, e que a obra possa ser retomada pela Construtora e não reste 

prejudicada pela falta de recursos. 

 Sem mais para o momento, aproveito a oportunidade para apresentar protestos de 

estima e consideração. 

 

Luiz Guilherme Silva 
Secretário de Habitação e Urbanismo 


